



Comision Ejecutiva

¡SEÑORA CIFUENTES LARGUESE LEJOS!

Circular: 36/18

13/04/18

Cuenta la prensa española, que la presidenta de la Comunidad de Madrid (**Cristina Cifuentes**), lleva mas de 25 años con el lío de su curriculum, que **si Master SÍ, que si Master NO, que al final va a ser que NO.**

Actualmente lejos de decir la verdad, se enroca en mentir, mostrando actas falsificadas que contienen firmas las cuales, los profesores a quienes se supone pertenecen las mismas, juran que jamás firmaron. Esta es la presidenta que nos gobierna y nos miente a sabiendas de ello, es capaz de engañarse a sí misma, pretendiendo continuar en el poder y en cargos muy bien remunerados de esos que se dan a dedo haciéndose la rubia, como ella misma dice, para lograr su objetivo deseado, YA LLEVA DE RUBIA 3 DECADAS haciendo carrera con ello, pero lo lamentable es que aún piensa que nos puede seguir engañando impunemente, al ver como sus colocados la aplauden hasta romperse las manos.

Si la presidenta de la Comunidad de Madrid es capaz de mentir de este modo, haciendo de la que la vida política en la Comunidad de Madrid este enfangada constantemente, **¿Qué no mentira en lo demás?** . En el caso de nuestra empresa, incumplimiento de subidas salariales de convenio, colocaciones y recomendaciones, presencia de amianto, etc...

¡Es hora de que se vaya Señora Cifuentes! Lleva demasiados años mintiendo a los madrileños, no la vamos a acusar de lo que presuntamente han hecho algunos compañeros de partido en la Comunidad de Madrid, eso sí, recordarle que sigue abierto el procedimiento de investigación de adjudicación de la cafetería de la Asamblea de Madrid, ya no estamos seguros de que nunca haya metido la mano en la caja, algo que al parecer algún compañero de su partido presuntamente a semejanza de los Pujol, Bárcenas, Granados, Rato si han realizado desvíos supuestamente de capitales públicos a algún banco suizo, esperemos que no estén allí el dinero que nos adeudan a los trabajadores de algún año de convenio y de ser así, exigimos que más pronto que tarde ordenen la transferencia de lo debido de dicha cuenta devolviendo lo sustraído.

En UGT no sentimos ninguna pena, de que alguno de los malversadores de fondos públicos terminen en prisión, al contrario, NOS DA ASCO, pues no se puede tener pena de quien solo vive para sí mismo, sin tener en cuenta las necesidades de la ciudadanía y lo que el pueblo les demanda.

Desgraciadamente en **UGT tenemos poca Fe en aquellos que dijeron venir a regenerar la vida pública** y que ahora están pensando en apoyar, o no, una moción de censura más que justificada. Pero desde la Unión General de Trabajadores, les manifestamos que ni una mentirosa o supuestamente un Partido Podrido "PP" es merecedor de llevar los asuntos de la Comunidad de Madrid y por ende de nuestra empresa.

¡¡¡¡**Señora Cifuentes LARGUESE lejos!!!!** A Japón de ser posible, allí podrá hacer esa huelga que anunció a la japonesa.

Fdo.: **LA COMISION EJECUTIVA**


C/. Valderribas, nº 49 (Esquina Sánchez Barcaiztegui) 28007 Madrid